
__________________________________________________________________________ 

Protokoll der Monatsversammlung „April“,  
des Gevelsberger Kirmesvereins e.V. - in der Feuerwehr Hauptwache -  
vom 25. April (Beginn: 19:00 Uhr) 

__________________________________________________________________________ 
 
Punkt 1: Eröffnung und Begrüßung 
Pünktlich um 19 Uhr eröffnete der Geschäftsführer des Gevelsberger Kirmesvereins 
Dirk Henning, die Monatsversammlung April, die wieder in der Hauptwache der Gevelsberger 
Feuerwehr stattgefunden hat. Er bedankte sich bei dem Löschzug 1, der wieder die Bewirtung 
übernommen hatte.  Es sind nur noch 63 Tage bis zur Gevelsberger Kirmes. Der erste 
Vorsitzende Markus Loetz ließ sich entschuldigen, da er im Urlaub ist. 
 
Punkt 2: Kirmeszug 
Oliver Stippe berichtete über die Frühkirmes. Bei gleichen Bierumsatz ist ein Mehrerlös von 
ca. Euro 2.000,00 eingenommen worden. Das liegt zu einem an dem Hammerschmidschnaps 
und den Soft Drinks. Leider liegt die Rechnung für den Bierwagen noch nicht vor. Er rechnet 
aber damit, dass die Gruppen wieder um die Euro 500,00 bekommen. 
 
Die Sicherheitsbesprechung mit den Zugleitern findet auf der Maiversammlung statt. 
 
Dirk Henning fragte noch nach neuen Themenvorschläge für den Zug. Es gab keine weiteren 
Meldungen. Er erinnerte an den Abgabetermin für die Zugbeschreibungen, das ist der 
16.05.2025. 
 
Dann wurden die Startnummern gezogen. Die KG Schnellmark durfte sich auf Grund des 
letzten Platzes vom Vorjahr die Startnummer aussuchen, Sie nahmen den Startplatz 6. 
Die KG Aechter de Biecke fing an. Es ergab sich folgende Reihenfolge für den Zug. 
 

1. Dä vam Lusebrink 
2. Vie vam Kopp 
3. Fidele Vogelsanger 
4. Berge 
5. Pinass Brumse 
6. Schnellmark 
7. Im Dörnen 
8. Mühlenhämmer 
9. Silschede 
10. Hippendorf 
11. Börkey 
12. Aechter de Biecke 

 
Dirk Henning erinnerte an den Hammerschmidschnaps. Dieser kann bemi GKV bestellt 
werden. Es wurden einige Bestellung von Ihm entgegengenommen. Ralf Gerke fragte nach 
dem Einkaufspreis. Dieser wäre ja billiger als Euro 1,00. Dirk Henning sagte zu das zu prüfen 
und ihm Bescheid zu sagen. 
 
 
 



Punkt 3: Kirmes Krugfete 
Dirk Henning fragte die Gruppen nach dem Wunsch, sich bei der Minigolf Anlage im 
Stefansbachtal zu treffen und dann zu Fuß nach Habbel zu gehen. Es gab einige 
Interessenten. Es gibt eine separate Abfrage per E-Mail, da die Besucher der Fete zum größten 
Teil nicht anwesend waren. Es erfolgte die Kartenausgabe an die Gruppen. Einige Gruppen 
werden nicht teilnehmen, Dirk Henning sortiert das alles und wird die freien Karten für die 
Gruppen zur Verfügung stellen. 
 
Punkt 4: Kirmes Opening 
Dirk Henning frage die Kartenvorbestellung ab. Es gibt ca. 320 Vorbestellungen. Er wurde 
beschlossen, durch Abstimmung, dass die Standarten und Vorsitzenden auf die Bühne gehen. 
Es gab keine weiteren Programm Meldungen seitens der Gruppen. Es werden daher nur die 
Allstars auftreten. Da es keine weiteren Fragen gab, wurden die Tombolalose ausgegeben. 
Dirk Henning meinte man sollte zu jeder Kirmesplakette einfach ein Los mit verkaufen.  
Dann wären die Lose ganz schnellverkauft. Das Werbematerial für das Kirmes Opening lag 
auf den Tischen aus und die Gruppen wurden aufgefordert die Flyer mitzunehmen und zu 
verteilen. 
 
Punkt 5: Ausgabe Kirmes Plaketten 
Die einzelnen Gruppen holten die bestellen Kirmesplaketten ab. 
 
Punkt 6: Rückgabe der Wanderpreis und Startnummern. 
Es wurde nichts zurückgegeben. 
 
Punkt 7: Meldung für die Verleihung der Goldenen Ehrennadel (20 Jahre) 
Es gab 3 weitere Meldungen 
 
Punkt 8: Meldungen der Gruppenmitglieder für 50 Jahre. 
Es gab keine weiteren Meldungen 
 
Punkt 9: Neues von Jugendwart 
Felix Gromm gab schon einmal die Termine für die Kinder durch. Kirmes Donnerstag gibt es 
ein Frühstarter Treffen auf der Kirmes für die Kinder. Am 20.09 ist das Kinder Sommerfest und 
am 11.10 ist die Wanderung mit dem Präsidium. Er forderte die Gruppen auf, das schon einmal 
an Kinder und Eltern zu kommunizieren, damit sich alle die Termine freihalten. 
 
Punkt 10: Anregungen/Mitteilungen 
Keine Wortmeldung 
 
Dirk Henning beendete die Versammlung um 20.01 Uhr mit einem „Rupp di Tupp“. 
 
 
 

   

 

            Markus Loetz                Dirk Henning 

Die Anwesenheitsliste wird vom Vorstand separat geführt und wird zusammen mit diesem Protokoll  
abgeheftet. Auf Wunsch ist diese einzusehen. 


